

Le plan eau départemental se concrétise déjà

Changement climatique oblige, l'approvisionnement en eau est devenu un enjeu essentiel. Après avoir organisé dès 2022 des États généraux de l'eau, le Département a lancé l'année suivante un plan d'action avec, entre autres, une volonté de faire avancer les connaissances sur les ressources en eaux souterraines, notamment sur la nappe du Miocène. De plus, **le projet de sécurisation du plateau de Sault se fera grâce à une captation dans la Durance à hauteur de Cheval-Blanc**, pour laquelle le Département contribuera à hauteur de 2,7 M€. Un appel à projets axé sur les économies d'eau a, par ailleurs, été lancé et les premières initiatives vont se concrétiser, dont une étude de réutilisation des eaux usées traitées à Orange et l'installation d'un récupérateur d'eau de pluie à Vacqueyras. **Autre axe fort, le soutien à l'irrigation agricole.** Jusqu'en 2028, le Département consacrera 4 M€ par an à des projets structurants comme la modernisation et l'extension des réseaux aussi bien dans le Sud que le Nord Vaucluse. Le Département accompagne aussi les irrigants individuels sur les outils de gestion de l'irrigation à la parcelle, via le nouveau dispositif Topirrig'84.



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09